



PHILA CORSICA

Conçu et réalisé par Jihem, Phiphi et Fanfan avec la bienveillance de Gégé - Photos de Roro

Les polyphonies

L'assemblée générale a lieu cette année dans une salle de spectacle : elle a donc démarré fort grâce à Jean-Phrançois Thivet qui aime les déphis...

Jean-Pierre Despin a ensuite conduit son one-club-men show ! Il a précisé que le nouveau nom de l'association, PHILATEL(sic), a été publié au JO de mai 2004 (et non aux JO de 2012). Il a annoncé la création d'un kit du collectionneur : kit ou doubles ? Il a également indiqué qu'en Haute-Normandie, ça Barbay Evelyne, elle a préféré partir avant de prendre le Bouillon... Il a conclu, en remerciant l'auditoire de la tension portée à ses propos !

Les commentaires de Gilles Cressent ont, quant à eux, laissé les congressistes assez passifs. C'est normal qu'il existe une osmose entre le président et le trésorier, ils ont les mêmes initiales (et GC ce que je dis !) *Hervé Lutz a joué les porteurs de valises (où est ma chemise grise ?), pour la commission de contrôle.*

Jean-Claude Bourret a précisé qu'il utilisait du scotch non-adhésif, ça colle pas, ça ! Il n'a présenté que des chiffres en Euros, il faudra, l'an prochain, convertir en francs suisses pour nos adhérents venant d'Helvétie (afin qu'ils ne soient pas bernés et ne prennent pas l'Helvétie pour des lanternes). Il a vendu beaucoup de timbres en double-Monet, Christian Gauyat s'en réjouit ; d'ailleurs, dans une diapo, on a pu voir une belle toile.

Pascal Bladinières a annoncé le retraitage du bloc « année du coq », car au SNTP on ne met pas tous ses œufs dans le même panier.

PS : La rédaction a failli ne pas éditer le bulletin, car le secrétaire général a demandé de couper les portables...



N° 2 du 18 mars 2005

Hier soir au C.A...

Le CA a commencé sa traditionnelle réunion d'avant-AG par un hommage à son secrétaire général adjoint, Claude Maneau, disparu il y a quelques jours. Il a été décidé de lui dédier cette AG, ainsi qu'à Maurice Claire. Maurice, disparu en début d'année, fut, lui aussi, très longtemps membre du CA.

Les discussions animées qui ont suivi ont paru bien peu de chose face au grand vide laissé par nos deux amis...

Il a quand même été décidé de supprimer dans les comptes rendus des mots du genre « bises », car on finirait par croire que le CA brasse du vent ! Il a également été décidé de rectifier Freiburg en Fribourg, pour ne pas confondre l'allemand et le français. Gilles Cressent a donc demandé : « et Fischer Léon, en français, ça s'écrit comment ? ».

Le président du bureau de vote cet après-midi sera André Laurent. Il en tremble déjà.

Enfin, notre supposé collaborateur Jean-Marie Valdenaire doit, également cet après-midi, essayer de présenter le site Internet de PHILAPOSTEL. Pour lui, le CD-ROM c'est dépassé, il utilise une clé USB. C'est Chantal Target qui va être contente !



Parole donnée

Bernard Lherbier, juré régional thématique, trésorier du Groupe Centre-Val de Loire, anime depuis 10 ans le stage philatélique annuel de PHILAPOSTEL. Bilan et perspectives.

- **Vous avez usé combien de partenaires ?**

- Trois ! Après Eric Jariod et Daniel Bascou, j'ai animé le stage 2004 avec un petit nouveau, Jean-Claude Labbé.

- **On y fait quoi, à ce stage ?**

- La découverte du matériel qu'on peut exposer, et aussi comment traiter un sujet. Le premier but du stage, c'est de préparer le collectionneur à exposer.

- **Des nouveautés en 2004 ?**

- Avec Jean-Claude, on s'est plus axé sur la classe ouverte. La régionalisation du stage (Lyon en 2004, Bretagne-Pays de Loire en 2005) nous apporte également des stagiaires nouveaux.

- **Que diriez-vous pour inciter les adhérents de PHILAPOSTEL à y participer ?**

- Ce stage est ouvert à tous, il ne faut surtout pas avoir d'appréhension. L'ambiance est conviviale et chacun s'enrichit des autres, y compris les animateurs !



Ce soir, on dîne à Meaux ?

Pour la première fois, l'A.G. se tient dans un centre vacances EDF (GDF). *PHILA CORSICA* sera donc un journal branché ! Il a envoyé en éclaireurs ses journalistes pour vous narrer les grandes lignes du séjour, où règne une certaine tension. Même si ses collaborateurs ne sont pas des lumières, ils ne vont pas craindre les ampoules et ne feront pas volt-face, ampère peignards ! Souhaitons-leur de bonnes prises (ce n'est pas neutre)...

Souvenirs... souvenirs !!!



Quand ? Où ? Les reconnaissez-vous ?

Avis de recherche...

Hier la rubrique **Souvenirs... souvenirs !!!** vous a proposé une photo de février 1985 prise à Albi à l'occasion d'un salon de cartophilie organisé à l'initiative de l'UPPTT.

De gauche à droite, on peut reconnaître : Michel Bablot, Jean-François Gleizes et Gérard Miguel.

La pensée de midi

*En Corse, on a un
empereur ...*

En philatélie, on a Deroy !